



**INSTITUTO NACIONAL  
DE ESTUDIOS FISCALES**

***Licenciatura en Negocios con enfoque en emprendimiento***

***Fernando Daniel Aquino Hernández***

***Introducción al derecho***

***Caso Ford***

***Catedrático. Paul Márquez García***

***07 de noviembre del 2022***

***Tuxtla Gutiérrez, Chiapas***

### ***1. ¿Qué aciertos y errores pudieron haber cometido Henry y Edsel en su relación de trabajo?***

Algunos aciertos fue que Edsel logró convencer a su padre de su idea y que logró la colaboración de Henry y de las partes interesadas, logrando así que la innovación y las estrategias fueran un completo éxito.

Algunos errores fue no haber trabajado en equipo, Edsel tenía grandes ideas pero Henry no quiso escucharlas y de igual manera su desprecio solo volvió tóxica la relación padre - hijo limitando los avances y las soluciones frente a los problemas creando así un mal clima organizacional.

### ***2. ¿Debió Edsel salir de la compañía ante la imposibilidad de jugar el papel de presidente?***

Si, porque esa empresa le hacía mucho daño más que nada psicológico y mental por parte de su padre, Edsel aportó grandes ideas y sería algo injusto que hubiera dejado la empresa con grandes hazañas pero realmente es mucho mas importante la salud, ya que si no podemos estar al 100 en nuestro sentidos no daremos buenos resultados.

### ***3. ¿Cómo hubiera podido llegarse a un final feliz en la relación de Henry y Edsel?***

Que hubiera existido la comprensión y el respeto de Henry hacía su hijo Edsel para que la comunicación, estrategia e ideas hubieran sido grandes fortalezas, si se hubieran entendido y si se hubieran escuchado sin duda se obtenía como resultado la fundación o la creación de un gran equipo de trabajo y Ford sería mucho mejor de lo que conocemos o por lo menos en su época.

### ***4. ¿Qué aprendizaje se obtiene de esta historia?***

Que por muy grande que sea una empresa familiar o ajena, existen diferencias y disputas dentro de la misma, y se debe entablar una mejor comunicación, método y estrategia que solucionen problemas, además también es relevante tomar en cuenta que no se debe juntar o mezclar la parte sentimental o la parte personal con lo laboral, eso es el peor error que se puede cometer.